

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dalam penulisan skripsi ini tentang Pemanfaatan Dana Desa (DD) Dalam Pembangunan Sarana Dan Prasarana Di Desa Pendolo Kecamatan Pamona Selatan Kabupaten Poso sebagai berikut :

1. Menjadikan Pekerjaan lebih muda

Pemanfaatan DD dapat menjadikan pekerjaan lebih mudah di laksanakan terutama dalam pembangunan sarana dan prasarana di Desa Pendolo sehingga dana DD ini sangat efektif dalam proses penyelenggaraan pembangunan di Desa itu. Kapasitas Aparatur Desa sebagai pelaksana kebijakan DD menjadi faktor penunjang keberhasilan pelaksanaan program-program yang dibiayai DD.

2. Menambah Produktifitas

Pemanfaatan Dana DD juga merupakan sebuah sikap mental pemerintah desa yang selalu mempunyai pandangan bahwa kehidupan seseorang/kelompok akan bertambah, akan tetapi dalam pengelolaannya tidak mempunyai pengaruh dalam menambah atau meningkatkan produktifitas kehidupan masyarakat karena belum maksimalnya kinerja dalam hal pengelolaan dan pemahaman akan teknis pemanfaatan dana DD tersebut.

3. Mempertinggi efektifitas

Pemanfaatan dana Dana Desa dapat menjadikan suatu penggunaan teknologi dan materi dalam pembangunan, terutama dalam membantu

seseorang/kelompok agar aktifitas sehari-hari menjadi meningkat bisa terlaksana dengan baik yang dikarenakan partisipasi dan keterlibatan masyarakat dalam pembangunan sarana dan prasarana desa terutama jalan tani, pembangunan gedung kantor desa bisa berjalan dengan baik.

B. Saran

- a. Pemerintah Desa Pendolo dalam proses Pemanfaatan Dana Desa yang dimulai dari tahap perencanaan dan sosialisasi kegiatan pembangunan sarana dan prasaana di desa, seharusnya lebih ditingkatkan lagi agar informasi yang diperoleh oleh masyarakat desa Pendolo bisa diperoleh dengan jelas, sehingga keterlibatan mereka pada kegiatan tersebut terlaksana dengan baik, Selanjutnya proses pertanggungjawaban pelaporan harus dilakukan oleh aparat pemerintah Desa Pendolo dengan maksimal, sehingga evaluasi terhadap pengelolaan DD tersebut terus berjalan secara berkesinambungan.**
- b. Pemerintah Desa Pendolo sekiranya perlu meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) terlebih khusus terhadap seluruh perangkat desa yang terlibat dalam pemanfaatan dana DD tersebut, sehingga keterlibatan dan dukungan dari lapisan masyarakat tetap ada demi peningkatan pembangunan sarana dan prasarana desa Pendolo Kecamatan Pamona Selatan Kabupaten Poso.**